

Erntebblatt Fokusgruppen Heidenheim

Fokusgruppe Rad-/Fußgängerverkehr/ÖPNV

Datum 2. Mai 2012

11. Sitzung

Sitzungsleitung: Uwe Siedentop

Moderation:

Protokoll: Uwe Siedentop

TeilnehmerInnen: Sebastian Hyneck, Wolfgang Hauser, Claus Behrendt, Uwe Siedentop, Siegward Schottky, Martin Seemann, Reinhard Walloschke

Entschuldigt: Werner Glatzle, Günter Staffa, Felix Krey, Günther Bauer, Paul Reimann, Kurt Drexler

Allgemeines

Kurzer Bericht über die 10., moderierte Sitzung am 27. April.
Protokoll als Anhang

Themen / Inhaltliche Schwerpunkte

Beurteilung des „Gutachten zur Wirkung alternierenden und einsitig angelegte Schutzstreifen sowie von beiderseitigen Schutzstreifen mit schmaler Kernfahrbahn“ durch die Fokusgruppe

Gutachten als Anhang

Ergebnisse

Auf Grund der Erläuterungen von Martin Seemann und Reinhard Walloschke sowie dem vorliegenden Gutachten kam die Fokusgruppe zu dem Schluß, dass es sehr sinnvoll ist, diesen Versuch in Heidenheim durchzuführen. Auf Grund von Bauarbeiten in der Steinheimer Straße wurde die Zoeppritzstraße zwischen Weiler- und Hainbachstraße ausgewählt. Nach eingehender Diskussion kam die Gruppe zu folgendem Beschluss:

→ Grundsätzlich ist die Gruppe für eine Durchführung

- Ergänzend zum Gutachten schlägt die Gruppe gut sichtbare, der Situation angepaßte Fahrrad-Piktogramme innerhalb des Schutzstreifens vor.
 - Damit diese Einrichtung Bestand erhält, ist eine entsprechende Gestaltung des Umfeldes notwendig (Ausrichtung des Fahrradverkehrs, Fahrradwege im Vorfeld, etc.)
 - Die Anwendung und Ausdehnung der Schutzstreifen ist für andere Strassen erwünscht.
-

Verabredungen / Nächste Schritte / Nächster Termin

Nächster Termin ist der 9. Mai, ÖPNV, **ACHTUNG: 18.45 Uhr** im Rathaus, 6. Stock.
Nächster Termin Fahrrad: 16. Mai, im Rathaus, 6. Stock.